
令和４年１１月 東金市教育委員会会議（定例会）会議録  

 

 

１ 日 時  令和４年１１月２１日（月）  

開会 午後２時  

        閉会 午後３時８分  

 

２ 場 所  東金市役所 第１委員会室  

 

３ 招集者  東金市教育委員会教育長  石 川  貢 彦  

 

４ 教育長及び出席委員  

教育長             石 川  貢 彦  

委 員（教育長職務代理者）  山 下  美 紀  

委 員            豊 田  和 雄  

委 員            吹 野  恭 一  

委 員            大 場  あすか  

 

５ 出席職員  

教育部長      長 尾  泰 正  教育総務課長  矢 﨑  正  

学校教育課長    新 田  篤    生涯学習課長  岩 瀬  保 雄  

スポーツ振興課長  佐久間  英 郎  東金図書館長  赤 松  康 寛  

教育総務課副課長  小 倉  功 照  同課主査補   大 杉  尚 徳  

  同課主事補     鈴 木  ひとみ  

 

６ 傍聴人  なし  

 

７ 議 題  

  議決事項  

第１号議案 教育委員会事務に係る点検・評価報告書について  

 

報告事項  

１ 諸報告  

 

   その他  

 



８ 議事の大要  

第１ 開 会 

午後２時、石川教育長より開会が宣告された。 

 

第２ 会議録署名委員の指名 

石川教育長より大場委員を指名した。 

 

第３ 令和４年１０月教育委員会会議（定例会）会議録の承認 

石川教育長より令和４年１０月１９日開催の東金市教育委員会定例会の会議録に

ついて承認を求めた。 

全員異議なし 

 

第４ 議 件  

  第１号議案 教育委員会事務に係る点検・評価報告書について  

 

石川教育長より第１号議案について出席職員に説明を求めた。 

教育総務課長より教育委員会事務に係る点検・評価報告書について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条第１項の規定による教育

委員会事務に係る点検・評価報告書を作成し、議会に提出すること等について審議をお

願いするもの。  

 

 豊田委員 「令和３年事務対象」となっていますが、昨年度の報告書や山武市、大網白

里市のものを見ると「事務対象」ではなく「事業対象」となっています。あえ

て「事務対象」にしているのでしょうか。 

 

 教育総務課長 法律の趣旨から申しますと「教育委員会の権限に属する事務の管理及び

執行状況」となっていることから、「事務対象」としています。 

 

 吹野委員 １頁「自己評価区分」について、付け加えてくれたことでわかりやすくなっ

てよかったです。 

５０頁「１９０,８１５人を」となっていますが「１９０,８１５人と」でし

ょうか。 

 

 教育総務課長 はい、訂正させていただきます。 



 山下委員 ３６頁、句点が２つあるので１つにすることと全体を通して文末表現を統一

すると良いと思います。 

 

 教育総務課長 はい、修正させていただきます。修正箇所が多くありますので、ご指摘

いただいた箇所を全て修正し、後日お配りさせていただきます。 

 

 山下委員 文末表現がどのようになっているのか、そのような細かいところに気づける

ということは子どもの心に気づけるということだと思うので、市内全体として

気づく心というものを大事にしていけたらと思います。ワンオペレーションは

ミスの温床となりえることもあるので、皆の目で確認する等、チームワーク精

神をもって取り組めるとよい成果が出ると思います。  

 

教育総務課長 責任をもって修正させていただきます。  

 

 吹野委員 ２５頁の測定（取得）方法等の「衛生管理基準を」のあとが切れてしまって

いるので修正をお願いします。  

 

 教育総務課長 ご指摘ありがとうございます。修正させていただきます。  

  

 山下委員 来年度に向けて教育委員で話す時間を設けると、より充実した報告書になる

といます。新しいやり方で調整のうえ構築していくということで、ご苦労もあ

ったと思いますが大変良いことだと思いますし、試行錯誤しながら創り上げて

いく過程に光を感じました。東金市にとっても、良い方向性だと思いました。  

 

 教育総務課長 事務局でも来年度に改善できないかという話をしております。まず、ス

ケジュールについてですが、９月頃には出すべきであろうと考えておりま

す。また、教育振興基本計画に則った事業がどのくらい進んでいて、どう

いう評価をして、次年度にどう持っていくか、というのを簡略化した表で

表わせたらと思っております。進捗管理シートは、その表の参考資料とい

うことで、別冊としてつけるようなイメージです。進捗管理シートは東金

市第４次総合計画のものですので変更することはできませんが、教育振興

基本計画上で追加や削除すべきもの等を練り上げ、９月末までを目安に教

育委員の皆様にもご意見を頂戴しながら進めていこうと考えております。

よろしくお願いいたします。  

 

 豊田委員 １６頁全国学力学習状況調査の単位「Ｐ」とは何ですか。  



 

 学校教育課長 確認して後ほどご報告いたします。  

 

 吹野委員 評価が数値的に良かったものはどんどん記載して大いにアピールしたほうが

いいと思います。  

  

 教育総務課長 各事務事業に関しまして、良かった点、悪かった点、廃止する点、追加

する点等を明確にした表を最初の方につけようかと考えております。また、

自己評価区分についても２段階に分類するのが適当であるのか練っている

ところでありますので、来年度に向けて努力させていただきたいと思いま

す。  

 

一部訂正の上、全員一致で可決  

 

５ 諸報告  

⑴ 石川教育長  

     １１月１９日に開催された千葉県ＰＴＡ研究大会山武大会に参加した旨報告し

た。  

 

⑵ 教育部長  

     １２月に開催される市議会定例会に関し、教育委員会が関係する補正予算案の

概要等について、説明した。  

     また、第２回東金市学校給食施設のあり方検討会について、審議内容等を報告

した。  

 

⑶ 教育総務課長  

     教育委員会の委員が就任している付属機関の委員等について説明した。  

 

⑷ 学校教育課長  

１１月及び１２月の行事予定や今年度の卒業卒園式、来年度の入学入園式の日

程予定等について、学校教育課行事計画に沿って報告した。  

また、長欠不登校の状況について、資料に沿って説明した。  

令和５年度東金市立幼稚園入園応募者数について、資料に沿って報告した。  

 

⑸ 生涯学習課長  

     １１月及び１２月の行事予定について、生涯学習課行事計画に沿って報告し



た。  

      

⑹ スポーツ振興課長  

     １１月及び１２月の行事予定について、スポーツ振興課行事計画に沿って報告

した。  

     また、東金・九十九里波乗りハーフマラソンの参加申し込み状況について報告

した。  

 

⑺ 東金図書館長  

     １１月及び１２月の行事予定について、図書館行事計画に沿って報告した。  

 

第６ その他  

   山下委員より、１１月１０日及び１１日に開催された令和４年度市町村教育委員

会研究協議会に参加した旨報告した。  

    事務局より、次回の教育委員会定例会の開催日時等の予定について連絡した。  

    

第７ 閉 会  

    午後３時８分、石川教育長より閉会が宣告された。  


